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：イマジン ロータリー
：さぁ  奉仕の心で  動き出そう !

本日の卓話者ご紹介
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　本日の目次ですけども 、まずは私のプロフィールを紹
したいと思います。私の生い立ちのご紹介を通じて、皆
さまに私がどんな人間かご理解いただけたら幸いでござ
います。続いて第２章として、ひらしんのご紹介をさせ
ていただきます。おかげさまで今年度ひらしんは創立
90 周年を迎えることができました。その 90 周年記念事
業を中心にひらしんの足もとの取組みをご紹介します。

・さそり座の AB型という時点でちょっと変わってそう。
・私の父の出身は平塚市真田で真田神社のすぐそばで、
この地域には市川姓は多くいらっしゃいます。
・妻は短大卒となりまして、歳は下ですが、ひらしんの
OG・先輩。ここからも夫婦のパワーバランスが妻側にあ
ることが想像つくかと思います。
・そして、結婚 24 年目ということで、25 歳の時に結婚、
26歳の時に第一子が生まれましたので、もう大学３年と
１年の子供がおりまして、学費などお金の面倒以外は親

37(37) 5 42 66.67

の役割もだんだんなくなってまいりまして、最近ではた
くましく思いばかりです。
・また、家族に一員として犬を一匹飼っております。妻
が溺愛しており、「生類憐みの令」を制定しておりまして、
お犬様状態で我が家はこの犬を中心に回っております。
・趣味はスポーツ全般が大好きで、休日には料理を作っ
たりしてます。
・人生訓としては「一期一会」おひとりおひとり／その
時々の出会いを大切にするということもそうですが、そ
の時々の仕事・案件のご縁も大切にして一生懸命努めた
いと思っております。
・また、人生には限りがありますので、スピード感をもっ
て過ごしたいと思う反面、常に心にゆとりを持ちたいと
思っておりまして「悠々として急げ」という言葉が大好
きです。

・江南高校は昔は軟式野球部しかなく、軟式野球部とし
ては、神奈川県の中でも割かし強かったです。そんな中、
あまり背も大きくありませんでしたが、ピッチャーをや
らさせていただきました。球速は 125 キロぐらいだった
と思います。
・軟式野球部は当時、県内 35チームぐらいあり、顔触れ
とすると桐蔭学園、日大藤沢、慶應義塾、Ｙ高、法政二高、
そして武相など硬式野球でも有名な高校が多くいました。
私の時代は武相高校が一つ抜けて強く、いつも武相高校
にあたると負けてしまっていました。それでも武相高校
以外の高校には負けた記憶がありません。
・江南高校の当時の部活動は、３年の春の大会をもって
引退するルールでしたので、最後の春の大会では準決勝
でやっぱり武相高校に敗れてしまい、県ベスト４で終了
しました。
・因みに江南高校の野球部は、平成 10年に関東大会で優
勝、それをキッカケに硬式野球部に変更となっています。

・続きまして、ひらしんに入ってからの経歴の紹介をさ
せていただきます。
・平成９年の入庫。当時就職氷河期と言われ、今もそう
ですが、例年 25 名以上は採用していますが、私の代は、
男性7名、女性10名、合計17名と同期が少ない年代です。
・当時の採用ですが、人事部の採用担当者が現在の専務

卓 話

「入会記念卓話」
2021 年・令和 3年 4月 15 日入会

平塚信用金庫
常勤理事・本店営業部長　市川雅範会員

平塚信用金庫
常勤理事・本店営業部長　市川雅範

の曽我、人事課長が会長の石崎、そして、最終面接をし
てくれたのが、人事部の担当役員で当時の専務、皆さん
もよくご存じでロータリーの会員だった前の前の理事長
の古屋でございました。今の理事長の尾上はサッカー好
きですが、古屋は無類の野球好きで、最終面接でも野球
の話ばかりで、古屋さんからは「市川、入庫したら野球
部はいるよな！」と言われ、採用していただきました。
実は「野球部採用なのでは」と心配するほど、本当に野
球の話をした記憶があります。

・写真は入庫式の翌日から３日間行われる合宿研修の時
の写真と厚木支店１年目のものです。
・その後、本店に異動になり、融資係を担当することと
なりましたが、融資のご相談を受けるにあたり、今の自
分の技量・スキルでは、お客さまが抱える経営課題に対
してまともに向き合えない、寄り添うことができないと
思い、中小企業大学校への受験を決意しました。
・ひらしんの良いところとして、やる気のある職員に対
しては手厚い教育制度を用意してくれる金庫だと思って
おります。給料を頂きながら大学校へ派遣していただき、
結果、国家資格を取得することができました。現在ひら
しんには 13 名の中小企業診断士が所属しています。こ
の中小企業診断士の取得は、私のキャリア形成の中で１
回目のターニング・ポイントになったと認識しています。

・資格所得後、仕事だけでなく、部活も頑張ろうとした
結果・・・

・神経麻痺がしばらくの間残ってしまいまして、営業店
では使い物にならない状況になってしまいました。
・審査管理部での本部経験というのが、私のキャリア形成
の中で２回目のターニング・ポイントだと思っています。
・また、平成 27 年度から３年間、ひらしんで取組んだ「業
務改革推進プロジェクト」の立ち上げに際し、プロジェ
クトリーダーに指名され、ひらしんの仕組みや制度の改
革に中心的に取り組めたことが、私のキャリア形成の３
回目のターニング・ポイントと自身で認識しています。
・そして、令和３年から本店営業部長、平塚ロータリー
クラブへも梅干野と入れ替わりで入会させていただき、
令和４年６月から現職という経歴です。
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市川雅範（いちかわまさのり）会員

【生年月日】　昭和４８年１１月１６日　（４９歳）
 
【会社】　平塚信用金庫
【役職】　常勤理事・本店営業部長
【出身地】　平塚市大島
【居住地】　平塚市中原２丁目
【家族構成】　妻 、 息子二人（大学３年生、大学１年生） 、 犬（トイプードル）
【出身高校】　平塚江南高校（高４４）
【出身大学】　東京理科大学経営学部
 【職歴】　
平成９年　４月　平塚信用金庫　入庫
　　　　　　　　厚木支店営業係 、 本店営業部融資係 、 
　　　　　　　　相模台支店副支店長 、
平成２７年４月～総合企画課長 、 総合企画部副部長 を経て
令和　３年４月～本店営業部長（現職）
令和　４年６月～常勤理事に就任
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クラブ会報・ＩＴ委員会　◎ 相山洋明　○ 鈴木成一　米山範明　市川雅範

卓話・行事予定

市内例会変更

メークアップ（MUP) 5名

ゲスト 0名

ビジター 0名

3月23日(木)
3月30日(木)

今週のお祝い

誕生日祝い・・・米山範明会員、柳川信男会員

平塚市国際交流員　ジュギーテ　サウレ様
休会

本日のスマイル 31名

現在ございません

委員会報告

◯友好クラブ委員会　葛西委員長
　久し振りの花巻ロータリークラブ表敬訪問のお知らせ
　です。日程は4月18日、19日を予定しております。
　当クラブの65周年記念例会では花巻RCの方々がお祝い
　にお越し頂きました。そのお礼の意味も踏まえて今回
　訪問したく、多くの会員のご参加をお願い致します。

◯会員研修委員会　飯塚委員長
　4/13(木)午後6時から商工会議所2Fで新会員研修セミナ
　ーを開催いたします。現在出欠表を回覧しております
　ので、多くの会員のご参加をお願い致します。基本的
　には入会3年未満の会員対象ですが、3年以上でも参加
　して頂き、いろいろなお話をしていただければと思い
　ます。

結婚祝い    ・・・無し

幹事報告

◎地区研修・協議会について
　2022-23年度の地区研修・協議会が4月23日(日)に開催
　されます。次年度の地区役員、クラブの委員会委員長、
　入会3年未満の会員が対象です。
　開催場所は東海大学湘南キャンパスとなります。午前
　11時より登録開始となりますが、平塚RCでは貸し切り
　バスでまとまって行きます。出席して頂く会員には追
　ってご案内をお送りいたします。

◎平塚市少年少女マラソン大会のお礼状について
　3/4に行われました第53回平塚市少年少女マラソン大
　会のお礼状を市教育委員会の吉野教育長より頂きまし
　た。当日は天候も良く、多くの会員にご協力いただき
　ました。小学生88名、中学生104名合計192名が参加
　され、総合公園の中を走り、良い記録を作って楽しま
　れたことと思います。

青木薫会員、柏手茂会員、清水裕会員、三荒弘道会員、
米山俊二会員
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ガバナー月信　３月号より

【趣味】　スポーツ観戦　
　　　　（小学校～大学まで軟式野球をやっていました）
 
【その他】公益社団法人　平塚青年会議所　ＯＢ　　　
　　    　（平成２３年～平成２５年）現在 、 シニア会会員
　　　　  中小企業診断士　（平成１７年取得）




